

Les dialogues de paix pour la Colombie reprennent à La Havane



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le dialogue de paix pour la Colombie a repris dans la capitale cubaine. Les FARC-AP, le Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple et les représentants du gouvernement de Juan Manuel Santos vont préciser les thèmes en suspens pour parvenir à la paix.

Parmi ces questions se trouve le cessez le feu bilatéral, le désarmement de la guérilla, la démobilisation des guérilleros et leur réinsertion dans la société.

Un autre point en suspens à l'agenda des conversations est la définition du mécanisme de ratification des accords de paix, une question sur laquelle les parties ont des avis divergents. La guérilla propose l'instauration d'une Assemblée Constituante alors que le gouvernement pense qu'il faut organiser un référendum.



Radio Habana Cuba